



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 157
25 de julio de 2023

Consultorios Jurídicos Gratuitos de la UCE obtienen reconocimiento por su efectiva defensa técnica legal

Los Consultorios Jurídicos Gratuitos de la Universidad Central Del Ecuador, bajo la dirección de la Dra. María del Carmen Ojeda, docente de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales recibieron un reconocimiento por parte de la Defensoría Pública en el marco del "Reconocimiento a la efectiva defensa técnica legal de la Red Complementaria a la Defensa Jurídica Pública". En esta competencia, nuestros Consultorios alcanzaron un destacado Segundo lugar, empatando técnicamente con los Consultorios Jurídicos de la Universidad Politécnica Salesiana – Sede Quito.

Este evento fue organizado por la Coordinación General de Gestión de Defensoría Pública y convocó a los Consultorios Jurídicos Gratuitos acreditados de varias universidades del país, incluyendo la Universidad Católica de Cuenca sede Tena, Universidad Católica de Cuenca "Alberto Cordero Tamariz", Universidad Politécnica Salesiana de Quito, Pontificia Universidad Católica del Ecuador, Pontificia Universidad Católica del Ecuador sede Ibarra, Universidad Nacional de Loja, Universidad Católica de Cuenca sede Quito, Universidad Internacional SEK, Universidad Metropolitana Guayaquil, entre otras destacadas instituciones.

El equipo de defensa técnica de la Universidad Central del Ecuador participó en el concurso con un caso relevante sobre el delito tipificado en el Artículo 330 del Código Orgánico Integral Penal: ejercicio ilegal de la profesión. Nuestro equipo, integrado por el Abogado Litigante Danilo Salas y las estudiantes Margarita Carballo y María Belén Villalta, presentó el caso de una mujer de la tercera edad que fue víctima de un supuesto abogado sin título, quedando desamparada en una disputa legal por su casa. Gracias a la ardua labor del equipo legal, se logró recuperar parte del dinero que la afectada había pagado al falso profesional y se alcanzó un acuerdo conciliatorio para que los familiares devolvieran la vivienda a la señora afectada. Con este exitoso resultado, la Universidad Central del Ecuador obtuvo el segundo lugar en la competencia, compartiendo el podio con la Universidad Politécnica Salesiana – Sede Quito.

Los Consultorios Jurídicos Gratuitos de la Universidad Central del Ecuador tienen como objetivo principal brindar ayuda jurídico-social a personas de bajos recursos económicos, consideradas en los estratos sociales más vulnerables de la sociedad. Nuestro equipo de abogados, estudiantes y la dirección de la Dra. María del Carmen Ojeda trabajan con excelencia para proporcionar una defensa técnica adecuada y luchar por los derechos de los usuarios en busca de justicia.

Su labor es un valioso aporte a la sociedad y refleja el compromiso y calidad académica que caracteriza a nuestra institución.

I.F